
 
 

Gabinete da Vereadora Cristina Costa 

 

 

REQUERIMENTO Nº.  188 /2020. 

 

 

 

A Vereadora Maria Cristina Costa de Carvalho, que abaixo 

subscreve, requer à Mesa Diretora em caráter de urgência urgentíssima, 

depois de cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, na 

forma da Lei Orgânica Municipal, que seja solicitado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal – Miguel Coelho, através da Secretaria de 

Educação e da Procuradoria do Município, informações mais detalhadas 

acerca dos precatórios referentes a verbas do FUNDEF, como se 

encontra a inscrição e respectiva fila de pagamento desses precatórios. 

 

Justificativa: 

 

Diante da solicitação dos profissionais em educação, que estiveram em 

contato com esta Vereadora, solicitando apoio dos legisladores para colher 

informações referentes às verbas decorrentes de precatórios, solicitando 

ainda informações acerca da destinação dos recursos, e de como o Poder 

Executivo pretende aplicar essa verba que é direito dos servidores da 

educação. 

Solicitamos informações da Prefeitura Municipal de Petrolina acerca 

dos repasses de valores correspondentes aos precatórios da ordem deste 

Município. 

 

Sala das Sessões, 06 de julho de 2020.  

 

 

 

 

Maria Cristina Costa de Carvalho 

Vereadora – PT 
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Casa Vereador Plínio Amorim 

Pernambuco   


